

## Ergebnisprotokoll der öffentlichen Sitzung des Betriebsausschusses vom 13.10.2020

1. **Erweiterung Hochbehälter Oßweiler Höhe** 171/2020  
- Vorstellung der Planung und Freigabe zur Ausschreibung -

### **Beschluss:**

Der Betriebsausschuss fasst einstimmig folgenden Beschluss:

1. Der vorgestellten Planung für den Hochbehälter Oßweiler Höhe wird zugestimmt und die Freigabe zur Ausschreibung wird erteilt.
2. Der Finanzierung wird gemäß der Sachdarstellung zugestimmt.

2. **Sanierung der Falleitung Ludwigsburger Steige - Vergabe der Arbeiten -** 185/2020

### **Beschluss:**

Der Betriebsausschuss fasst einstimmig folgenden Beschluss:

Die Firma G+W GmbH erhält den Gesamtauftrag zur Sanierung der Falleitung Ludwigsburger Steige im Stadtteil Aldingen mit einem Auftragsvolumen von 88.406,15 € netto

3. **Bekanntgaben**

### **3.1. Förderanträge - Zipfelbachsammler - Wilhelmsplatz**

FBL Heberle gibt auf die Frage von StRat Dr. Burgmaier im letzten Betriebsausschuss zu den Förderanträgen einen aktuellen Stand.

Eine Förderung zur Sanierung des Zipfelbachsammlers in der Kläranlage Poppenweiler sei nicht möglich, da es nicht bezuschussungsfähig sei.

Zum Umbau des Wilhelmsplatzes führt FBL Heberle aus, dass sie kurzfristig einen Antrag auf Förderung für die MSR-Anlage stellen konnten. Dazu fügten sie einen Antrag vom Pumpwerk Siegelhausen hinzu, damit ein höheres Volumen erreicht werde und somit auch die Chancen steigen.

### **3.2. Kläranlage Poppenweiler**

FBL Heberle gibt zudem bekannt, dass sie wegen den Cross-Border-Leasing Geschäften mit einem amerikanischen Investor bei der Kläranlage Poppenweiler im Rahmen des Zipfelbachsammlers nachgehakt haben. Sie haben die Auskunft erhalten, dass die Verträge im Jahr 2025/2026 gekündigt werden können. Die beteiligten Kommunen Remseck am Neckar, Marbach und Waiblingen seien aber vom Risiko, welches das Geschäft mit sich bringe, freigestellt. Sie würden von der Stadt Ludwigsburg rechtzeitig ab 2025 in das Verfahren einbezogen werden.

## **4. Verschiedenes**

### **4.1. Bushaltestelle Rathaus**

StRätin Voggesberger fragt, wann die Bushaltestelle vor dem Rathaus wieder anfahrbar sei.

EBM Balzer antwortet, dass ab dem 19.10.2020 die Bushaltestelle wieder anfahrbar sei.

Remseck am Neckar, 16. Oktober 2020  
Für die Richtigkeit!  
Die Schriftführerin